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6 つ　市　議　会　だ　よ　り

　答　昨年度より交付金事業として

用地買収を進めているが、防災上

の機能や円滑な交通処理機能など

を備えた生活基盤道路などとして

計画的に整備を進めていきたい。

9　各地域に分散している文化財

（歴史民俗資料）等の管理につ

いて

10　都市マスタープラン第一次

（案）について

⑴　土地利用規制の異なる3つの

都市計画区域の見直しについて

⑵　現在、都市計画区域が設定さ

れていない区域等の取扱いにつ

いて

11　公立中学校の部活動について

⑴　部活動の現状は

⑵　顧問の指導方針と処遇につい

て

⑶　部活動の課題と在り方につい

て
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報告第6号　平成20年度津市継続

費繰越計算書について

1　地域防災情報通信システム

（同報系）整備事業について

⑴　整備の進捗状況は

⑵　整備の終わった事業の検証方

法は

⑶　今後の課題と見通しは

報告第7号　平成20年度津市繰越

明許費繰越計算書について                           

1　行政放送設備デジタル放送対

応事業について

⑴　デジタル放送対応で、検討さ

れた問題点は

⑵　行政チャンネルの現状と今後

の運用は

　　　　 ●一般質問●

1　松田市長の2期目挑戦の意向

は　

2　新最終処分場等整備事業につ

いて

⑴　中間処理等全施設を建設する

のは、非効率と考えるがいかが

か

⑵　ごみ焼却施設、リサイクルセ

ンター、中間処理場等、長期的

な計画の中で整備を

3　新都心軸拠点導入機能等調査

研究について

⑴　津なぎさまちと大門・丸之内

地区（中心市街地）の連動の進

捗状況は

⑵　具体的なプランニングは

⑶　今後の進め方は

4　海上アクセス事業について

⑴　燃料高騰、運賃値上げ後の状

況は

⑵　アンケートの結果と考察、対

応は

⑶　運航事業者とのパートナーシ

ップの在り方は

5　学校給食の残渣処理について

⑴　取り組みの現状と課題は

⑵　今後の取り組みの方向性は

⑶　食育の一環としての啓発は

6　学校支援地域本部事業につい

て

⑴　現状と教育委員会としての評

価は

　⑵　問　教育委員会としての関わ

り方と支援体制は

　答　学校支援地域本部実行委員会

を年2回開催し、事業の円滑な推

進を図り、中心となる方々の研修

会を企画し、予算措置については

事業の進捗を見据えて検討したい。

⑶　事業の最終目標と他校への拡

大策は

7　指定管理者制度について

⑴　現状と評価は

⑵　行政側の管理と指定管理者の

自主的運営の独自性のバランス

は

⑶　今後の課題と方向性は

⑴　現在の状況について

⑵　供用開始の見通しについて

　問　志登茂川流域下水道事業の現

状と供用開始はいつになるのか

　答　現在、工事を中断し、杭の安

全性確認後、次の工程に進むと聞

いているが、供用開始は計画見直

しによる変更手続等を経て、工事

着手から4～5年の期間を要する。

⑶　市としての対応は

8　西千里千里ヶ丘線ほか１線の

道路整備計画について

⑴　防災上の機能を持ち合わせた

生活基盤道路としての整備を

⑵　交通弱者の安全確保と騒音対

策等を図るための整備について

⑶　県道三行上野線への南進計画

に対する今後の取組みは

　問　津市道路整備計画にある西千

里千里ヶ丘線の整備計画について


